

Catorce establecimientos educacionales suspenden clases por sistema frontal

Los problemas a causa del sistema frontal continúan en nuestra comuna, y es que a raíz de los cortes de suministro eléctrico y con ello la tardanza en su reposición por parte de Chilquinta, catorce establecimientos educacionales de carácter municipal se vieron en la obligación de suspender sus clases producto de estas circunstancias.

Las escuelas, liceos y jardines infantiles que se han visto afectados, corresponden a la Escuela Manuel Rodríguez, Escuela Bernardo O'Higgins, Liceo Bicentenario Corina Urbina, Escuela Heriberto Bermúdez, Escuela José de San Martín, Escuela Sagrado Corazón, Liceo Roberto Humeres, Liceo Nocturno Juan Francisco

• **Para hoy martes, seis establecimientos siguen con la interrupción de su jornada escolar debido a problemas de infraestructura o corte del suministro eléctrico.-**

González, Escuela Bucalemito, Escuela Carmela Carvajal, Jardín Infantil Cuncunitas y Jardín Infantil Pingüinitos.

Natalia Leiva Miranda, directora de la Dirección de Administración de Educación Municipal (Daem), se refirió a esta situación que derivó en la suspensión de clases de más de diez establecimientos. «Sí, lamentablemente tenemos 14 establecimientos ocasionales que hoy día (ayer) no pudieron atender a sus estudiantes, debido a la infraestructura dañada o al corte eléctrico», mencionó.

Respecto a la cantidad de días en que se podría suspender las actividades de los establecimientos, Leiva manifestó que «mientras no retorne el suministro eléctrico, se podría avanzar a un día más de suspensión de clases, pero estamos haciendo todas las gestiones para que por lo menos nuestros establecimientos retomen prontamente la atención de nuestros estudiantes.

«Hay algunas situaciones que hemos tenido que tratar de mejorar en las infraestructuras y efectivamente, vamos a tener un retraso en algunos trabajos



Catorce establecimientos educacionales municipales suspendieron sus jornadas de clases tras afectaciones por sistema frontal. (Foto Archivo)

producto que tenemos árboles sobre techos que quedaron en malas condiciones», señaló.

CON JORNADA SUSPENDIDA

Al cierre de esta edición, se informó que los establecimientos educacionales que continúan con suspensión

completa de actividades, corresponden a la Escuela Manuel Rodríguez Erdoiza, Escuela Heriberto Bermúdez Cruz, Jardín Infantil Cuncunitas y Jardín Infantil Almendritas. Por el contrario, los demás liceos, escuelas y jardines, retoman su jornada con horario normal.